

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

In stiller Trauer geben wir bekannt, dass unsere liebe

Heidi Klobschauer

17.01.1944 – 06.06.2017

in Frieden von uns gegangen ist.

Heidi, wir alle werden Deine Unbeschwertheit, Deine Fröhlichkeit, Deine Grosszügigkeit und die bunten Farben, die Du in unser Leben gebracht hast, zutiefst vermissen und nie vergessen.

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied am Mittwoch, 14.06.2017 um 13:30 Uhr in der Friedhofskappelle Schlieren.

Peter Erni

Emma und Gottlieb Neeser

Ursi und Robert Schlegel

Jost Imbach und Luzia Truniger

Claudia Imbach

Robert Schlegel und Andrea Schwarzenbach mit Michèle und Florence

Nicole Collins-Schlegel mit Leif und Luke